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Zitat von König 

Hoffen wir mal das es in den nächsten 1-2 Jahren soweit ist und die Bagger das Achteck
klein machen. Sollte Deutschland wirklich den Zuschlag 2024 erhalten, wir 2016/17
umbauen, ~3-4 Jahre Bauzeit, ist das Ding 2020/2021 fertig, dann wäre es zur EM drei
Jahre alt. Bin gespannt wie das alles ausgeht, aber zumindest weiß man das hinter
diesem Projekt ein seriöses Bauunternehmen steckt.

Erstmal weiß man, daß die Firma Bögl eine strategische Partnerschaft mit dem Club bzgl.
Vermarktung des Stadions anstrebt. Man weiß aber nicht, welche Voraussetzungen gegeben
sein müssen, daß das Wirklichkeit wird. Und leider weiß man auch noch nicht, ob das dem
Verein überhaupt mehr Geld bringen wird.
Auch weiß man nicht, ob die EM da wirklich ein Planungsziel ist. In bezug auf die EM-Bewerbung
scheint sich das mit den Plänen, die vor Wochen hier kundgetan wurden, schon zu beißen.
Denn da sollte ja die Sitzplatzkapazität auf 40000 reduziert werden, die Logenzahl verdoppelt.
Ich glaubnicht, daß das für ein EM-Stadiontaugt.
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